

UNTERNEHMEN |  
08.12.2017  
Von **Volker Thies**

# DGIM kümmert sich um Stuttgarter City Plaza

Die Deutsche Gesellschaft für Immobilienmanagement (DGIM, Heidelberg) hat von der Zurich Gruppe den Auftrag für das Property-Management des Büro- und Geschäftshauses City Plaza am Rothebühlplatz in der Stuttgarter Innenstadt erhalten. Vom 1. Dezember 2017 an managt DGIM die rund 20.000 qm BGF mit 25 Mietern, darunter ein Breuninger Outlet, Cisco, Hays, Regus Officecenter und eine Radiologiepraxis.

Das City Plaza wurde 2003 erbaut und Ende 2017 von einem spanischen Family-Office, das von Conren Land betreut wird, an Zurich verkauft. Das Gebäude ist mit DGNB Gold zertifiziert und bietet 155 Parkplätze.

**In diesem Artikel:**

**Städte:** Stuttgart

**Projekte:** City Plaza

**Stuttgart**

**Unternehmen:** Deutsche Gesellschaft für Immobilienmanagement (DGIM), Zurich

**Immobilienart:** Laden-/Geschäft  
Büro



LEGENDE:

- Haus
  - Straßenabschnitt
  - Wohnquartier
  - Ortsteil
  - Ort
- 
- Bundesland / Land
  - Projekt